

セーフティ通信

右からの横断歩行者と衝突！

(この時期、早朝は暗い！)

新年明けましておめでとうございます。

旧年中は交通事故防止関係につきまして御協力を賜り誠にありがとうございます。

本年も厳しい情勢ではありますが、できることを全力で一件でも交通事故が減るよう頑張りますので宜しく御協力を御願い致します。

各地区トラック協会、各会員事業所の皆様に、心から感謝申し上げます。

さて、平成28年1月4日(月)午前5時30分頃、岩見沢市美園1の4先の国道12号上で、ゴミステーションに行くため、車両から見て右から左に横断していた全盲の75歳の男性が、会員事業所(旭川)の4トンパネルトラックと衝突して死亡しました。

本年の事業用貨物自動車の死亡交通事故は1件1人であります。(前年同期比+1人)

この時期、**早朝から運転するドライバー**の皆様にとって、**道路状況、運転環境**が一層厳しくなる時期であり、**スリップ・視界不良**等による冬型の重大交通事故の発生が非常に高くなることから、**体調管理**は勿論、**他の車両**だけにとらわれず、**歩行者もいることを忘れず**に運転することが大切です。(天候の良い日は油断しないこと)

「デイ・ライト実践」キャンペーン中！

デイ・ライト(昼間前照灯点灯)は、**特に高齢歩行者が見る**ようです。高齢者は、**デイ・ライトの車両が見えることにより、無理な道路横断をやめます。**

～一時停止は二度停止～

デイ・ライト、「目立って、見せて事故防止」！